



Unidad, fundamental para ganar elección

ARTURO AGUILAR B.

Delfina Gómez estuvo de gira por el sur del Estado de México, de cara a la elección a la gubernatura

VALLE DE BRAVO, Méx.- La precandidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, pidió la unidad de la militancia de los partidos que abanderan para ganar la próxima elección estatal.

Ante más de mil militantes de los partidos políticos que conforman la coalición Morena-PT-PVEM, Gómez Álvarez aseguró que la unidad de la ciudadanía es la única forma de que la 4T llegue al gobierno de la entidad mexiquense.

"Tenemos que estar unidos, cuando alguien no está unido es muy difícil que se pueda lograr, pero ahorita estamos más que unidos", precisó la precandidata desde el jardín central de Valle de Bravo.

Asimismo, aseguró que la coordinación entre los militantes y simpatizantes de los tres partidos que abanderan, así como del resto de los ciudadanos, será fundamental para ganar el proceso de renovación del gobierno del Estado de México.



Delfina Gómez pidió cerrar filas.

Por lo que enfatizó que "todos están en el mismo barco, y desde donde estén se tiene que trabajar para acabar con la corrupción que se vive en el territorio mexiquense".

"Debemos tener coordinación, debemos estar coordinados, no todos podemos estar en un lugar, ahorita estamos aquí en

este estrado algunos, pero si a mí me tocara estar allá abajo, créanme que lo haría con todo el amor, porque no necesito estar en un templete para poder trabajar y hacer lo que me toca", enfatizó.

Agradeció a la ciudadanía porque es la única que la ha acompañado durante todas las elecciones a cargos populares por los que se ha postulado, desde que inició



DELFINA GÓMEZ,
PRECANDIDATA POR
MORENA.

(Pidió) no vender nuestra dignidad, de verdad no vendamos nuestra dignidad", pidió.

ARTURO AGUILAR

su carrera política como presidenta municipal de Texcoco hasta la elección como senadora.

"(Cuando comencé en la política) empezaron a ver comentarios de cómo la maestra va a poder gobernar Texcoco, cómo una vieja, una mujer va a poder ser, y fue por el apoyo de los militantes, los simpatizantes, los ciudadanos de Texcoco que esa maestra y esa vieja pudo llegar a ser presidenta municipal", exclamó.

Recordó lo acontecido en la elección a gobernador de la entidad mexiquense en la que compitió en 2017, por lo que pidió "no confiarse" y cerrar filas para ganar la gubernatura de la entidad.

Más tarde la precandidata de Morena-PT-PVEM visitó el municipio de Tejupilco como parte de su gira por el sur de la entidad mexiquense.

Además de la unidad y la coordinación, la maestra Delfina Gómez aseguró que también es necesario tener dignidad para ganar esta elección.

Por lo que pidió a los militantes y simpatizantes de los tres partidos a pasar el mensaje de voz en voz, con el fin de que todos defiendan con dignidad la decisión del voto.

Tenemos una deuda muy grande con los campesinos: Gómez

LUIS AYALA

En el municipio turístico de Valle de Bravo, la precandidata única de Morena al gobierno del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, fue recibida con un ritual tradicional de bienvenida Mazahua por parte de habitantes de la zona a quienes reconoció su lucha diaria por una vida mejor para sus hijos.

La abanderada morenista dijo que “todos tenemos una deuda muy grande con los campesinos, quienes con dignidad portan sus aditamentos y su vestimenta, hacen sus ceremonias para agradecer a la madre tierra todo lo que nos dan”.

Por eso, dijo que no debemos olvidar todo lo que la Madre Tierra nos da y no se nos olvide darle las gracias “como toda madre ha aguantado muchas desatenciones, muchas faltas de respeto, muchas violaciones, una desmesurada tala, y sin embargo, la Madre Tierra sigue sosteniéndonos, por eso debemos honrarla como nos enseñaron nuestros ancestros y nuestros padres”.

Delfina Gómez resaltó a las mujeres mazahuas, como emprendedoras y luchonas que buscan cada día salir adelante y sacar a sus familias, por lo que las citó como ejemplo para que todos los mexicanos busquemos el cambio que traiga justicia social y equidad en la forma de gobernar.

“Claro que como mexicano yo también anhelo ese cambio, como ciudadana me interesa mucho cubrir y atender las necesidades

y los problemas que aquejan a los habitantes del Estado de México”, enfatizó.

Ante militantes y simpatizantes de del suroeste de la entidad, la precandidata expresó que la unidad y la organización son indispensables para llegar a las metas.

Mencionó que en 2018, “fuimos punta de lanza y ejemplo para todos a nivel nacional, de ver que sí se podía. Esa inspiración se logró gracias a ustedes y por eso estoy completamente segura que ahora lo podemos lograr. ¡Esta batalla sí se puede lograr!”

Frente al templo de San Francisco de Asís, en plena Plaza Independencia de Valle de Bravo, la precandidata de Morena habló ante más de 3 mil personas, a quienes les dijo que “ya nada detiene el cambio, porque así lo dicen no sólo las encuestas, sino que así se escucha en mercados, parques, colonias y barrios”.

Al hacer uso de la palabra, Martha Guerrero, presidenta de Morena en la entidad, sostuvo que es tiempo de las mujeres, de mujeres libres y fuertes como Delfina Gómez de quien dijo que no se ha dejado intimidar. Mencionó que “ellos” le apuestan a la intimidación y la compra de conciencias. Por eso exhortó a los militantes y simpatizantes de dichos partidos políticos a anteponer la dignidad y el respeto.

Este domingo 29 de enero, la gira de precampaña de Delfina Gómez se llevará a cabo en Tlalnepantla, municipio ubicado en la zona del Valle de México.

RUMBO A LA GUBERNATURA **2023** EDOMEX

Delfina Gómez pide a militancia ser firme en principios

A los deshonestos se les acabó, dice, la esperanza está de nuestro lado

CLAUDIA GONZÁLEZ
Corresponsal
claudia.gonzalez@eluniversal.com.mx

Valle de Bravo, Méx.— "Cuento mi historia para ver si puedo ser un granito de arena en los propósitos de todos y decir que cuando se quiere, se puede", señaló la maestra Delfina Gómez Álvarez, precandidata de Morena a la gubernatura del Estado de México.

Ante decenas de mujeres mazahuas, a quienes reconoció como "luchadoras y emprendedoras",



Delfina Gómez sostuvo un encuentro en Valle de Bravo con integrantes de la comunidad mazahua.

“

Cuento mi historia para ver si puedo ser un granito de arena en los propósitos de todos”

durante la reunión en Valle de Bravo, con militantes y simpatizantes de Morena, PT y PVEM, de comunidades como Villa de Allende, Amanalco, El Arco, Colorines, Malinal-

co, Santa María Pipioltepec, entre otros, reiteró que el cambio es imparable e incuestionable.

"El cambio ya nada lo para. A los deshonestos se les acabó, la esperanza está de nuestro lado", resaltó en el principal centro turístico del suroeste del territorio mexiquense.

Luego de recibir una tradicional bienvenida por parte de simpatizantes mazahuas de la región, la maestra Delfina Gómez llamó a estar "unidos más que nunca y a hacer lo que nos corresponde porque todos somos importantes en esta lucha por el cambio". También pidió no vender la dignidad y "ser muy firmes en principios". ●